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ATA DA 1 31 ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA NIJNCPAL DE ACARAPE, 
REALIZADA EM 10/09/2024. 

Aos 10(dez) dias do mês setembro do Ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), 
realizou-se a 131ª (centésima trigésima primeira) Sessão Ordinária da Câmara 
Municipal de Acarape, sob a Presidência do Vereador Antônio italo Bessa Bomfim, 
que declarou aberta a Sessão e solicitou do Primeiro Secretário José Fernando de 
Souza Ribeiro, que fizesse leitura de um Salmo e em seguida a chamada dos 
Senhores Vereadores, verificando-se a presença dos seguintes: Ana Alexandra 
Eduardo da Hora, Antônio ftalo Bessa Bomfim, Bruno Anderson Alcino da Silva, 
Francisco Claudio Silva Sousa, José Fernando de Souza Ribeiro, José Liliaudo 
Monteiro Cavalcante, Karine de Castro Bezerra, Sandro Mareio Soares da Silva. 
Quórum de 08(oito). E ausentes: Alexandre de Castro Falcão, Maria Celina Gomes 
Carlos Monteiro e Paulo Ricardo Quaresma Nazion. Em seguida o Senhor 
Presidente autorizou leitura da Ata da Sessão Anterior realizada em: 03/09/2024. 
Colocada em votação referida Ata foi aprovada por unanimidade. Com a palavra 
Senhor Secretário foi autorizado a fazer leitura do Parecer nº 218/2024, Processo 
nº 02417/2022-4, Prestação de Contas de Governo, Município de Acarape, 
Exercício 2021, responsável Francisco Edilberto Beserra Barroso. Após a leitura 
referido parecer foi encaminhado para a Comissão de Orçamentos e Finanças da 
Câmara Municipal de Acarape. Com a palavra o Senhor Presidente falou que 
gostaria de adiantar que as contas de 2021 vieram do Tribunal de Contas do 
Estado aprovadas. Mesmo tendo sido o ano mais difícil. Em seguida facuftou a 
palavra. Fazendo uso da palavra a vereadora Alexandra disse que sua fala é de 
agradecimento pelo calçamento do São Francisco. Foi um pedido meu e do 
vereador Claudio, demorou mais está sendo concluído. Com a palavra o Senhor 
Presidente falou que no início do mandato todos foram fizeram muitos 
requerimentos e estão sendo concluídos. Com a palavra o vereador Claúdio disse 
que não poderia deixar de agradecer o calçamento e o canal que foi feito no Bairro 
São Francisco. A população só tem a ganhar. Lá não tinha nada, agora tem asfalto 
e calçamento em várias ruas. Agradeço ao Prefeito e a equipe de infraestrutura. 
Obrigado. Com a palavra o vereador Bruno Alcino falou que o vereador não é só 
para cobrar e sim agradecer o que tem sido feito. Parabenizo o São Francisco que 
está ficando diferente, antes estava tudo abandonado, posto de saúde, Creche, as 
ruas. Não havendo mais matéria e sem manifestação dos vereadores. Nada mais 
havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a S ssão. Eu, Karine de 
Castro Bezerra, Secret ·eia Sess[Jo .utorizei lavrar a prese te ata. 
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